



めたせこいあ

「東京の大学生と高大協働研究を行います」

校長 渡部敏郎

8月22日(木)～26日(月)4泊5日の日程で、青山学院大学、法政大学他の学生さん20名が来町されます。2日目の23日(金)に本校1年生との協働研究がスタートします。当日はアントレプレナーシップ活動の探究計画をともに考えた後、町内各所のフィールドワークに出かけます。1年生と連携するグループ活動も3年目を迎え、今年は丸一日間ともに濃密な時間を共有し、探究内容の更なる深化とレベルアップを図っていきます。10月の東京研修では、同じグループで東京を巡り、その成果を吉賀町の課題解決に活かしていきます。続く24・25日のエコピさんや町教委の企画事業にも、本校有志の生徒が積極的に参加する予定です。

よしか祭のご案内

テーマ『^{れいわ} 励輪 ～平成最後の革命～』

8月30日(金) 文化祭1日目

- 9:10～ 開会式
- 9:15～ 生徒会よしか祭紹介
- 9:30～ 講演会「地球のステージ」**
- 11:00～ 昼食休憩
- 12:00～ 展示見学
- 12:30～ クラスムービー
- 13:30～ 生徒会企画・有志発表
- 14:50頃 1日目の発表終了予定
翌日の準備



8月31日(土) 文化祭2日目

- 9:00～ 吉高マーケット準備
- 10:00～ 吉高マーケット(生徒・PTA 飲食物販売)**
- 1年1組 ①焼き鳥・フルーツポンチ
②かき氷・チョコバナナ
- 2年1組 パンケーキなど
- 2年2組 蒸しカステラ・アイス
- 3年1組 タピオカジュース・フランクフルト
- 3年2組 からあげ・チュロス
- PTA 焼きそば・吉高むすび・鮮魚
- ～12:00 マーケット販売終了・片づけ開始
- 13:00～ 音楽部発表
- 13:30～ 生徒会企画・有志発表

※「地球のステージ」とは、心療内科医・桑山紀彦氏による国際医療支援活動について、映像・弾き語り・トークで展開するライブステージ。日本だけでなく、カナダ、アメリカでも公演。これまでの講演回数は3,500回以上。

9月1日(日) 体育祭(9:15～)

実施種目(実施順)

(午前) 入場行進、開会式、ラジオ体操、障害物リレー、竹取物語、騎馬戦(男子)、騎馬戦(女子)、借り物・借り人競走、綱引き、スウェーデンリレー、幼児旗とり



(午後) 応援合戦、色別対抗リレー、いかだ流し、吉高魂 No.1、色別対抗全員リレー



※綱引きは10:50～、幼児旗とりは11時すぎ、応援合戦は13:00～ 開始予定です。

Domenic 先生 (ALT) の退任あいさつ



吉賀高校の教職員・生徒の皆さん、ありがとうございました。この3年間はとても早く過ぎてしまった感じで、もう少し勤務を続けたかったと思っています。吉賀までは車で1時間かかりましたが、訪問することをいつも楽しみにしていました。授業や学校行事・課外活動はどれも楽しかったです。先生方にはいつも親切にしてもらい、助けていただいたことに、感謝しています。生徒の皆さんはいつも「元気」があって、とてもうれしかったです。吉賀は小さな町でも大きな心を持っていますので、お別れするのは寂しいです。“Thanks for everything!”

オープンスクールを開催しました ～ 7月26日（金）～

- 【参加者】県外・町外の生徒37名及び保護者37名、計74名
【内 容】○開会行事（校長・教頭挨拶、吉賀町の支援等について）
○生徒会による生徒交流会
○校舎見学・部活動見学
○コース別活動〈Iコース〉公設塾見学・交流センター見学
〈IIコース〉交流センター見学・部活動見学

【第2回】10月19日（土）開催予定（町内・町外・県外生徒対象）

※参加者からは「在校生のいきいきとした様子を感じることができた」「地域や役場の方々に支えられているアットホームであたたかい雰囲気の学校だと思った」などの感想をいただきました。

※オープンスクール開催に向けて、有志の方々に学校周辺の環境整備（草刈り）をしていただきました。ありがとうございました。



大島青松園訪問研修 ～ 7月24日（水）・25日（木）～

有志生徒8名が町内中学生とともに、吉賀町教育委員会が主催した国立ハンセン病療養所大島青松園（香川県）訪問研修に参加しました。



事前にハンセン病についての医学的・歴史的知識、現在の状況を町職員から学び、大島青松園を訪れ、吉賀町出身の入所者である大西笑子さんからお話を伺いました。生徒は長い間の精神的苦痛をお見舞いするとともに、大西さんの人間的な魅力に触れ、改めて根強く残る偏見や差別を解消するために自分のできることは何かを考える貴重な機会となりました。



部活動大会結果報告

【陸上競技部】国体予選（7月14日、於 松江市営陸上競技場）

今回は、2年生の遠藤愛己が少年共通男子800mで自己新記録2分9秒84を達成した。（以前：2分10秒61）非常にハイペースのレースであったが、1周目から集団に食らいつき、最後まで集中力を切らさないメンタルの成長も感じさせるレースだった。

（※写真は、前から4人目の赤色ユニフォームが遠藤選手）

【サッカー部】

総体終了後、間もなくリーグ戦が再開しました。試合結果は以下の通りです。

◇6月9日 明誠高校B 1対2 吉賀高校 ◇7月13日 益田東高校 2対4 吉賀高校

◇7月7日 益田高校 5対1 吉賀高校 ◇7月21日 江津工業高校戦 台風のため延期

ようやく梅雨も明け、夏らしい天気となりました。この暑さの中でしっかりと鍛錬し、たくましさに磨きをかけていきます。



中高一貫教育だより

—吉賀地域中高一貫教育事務局(島根県立吉賀高等学校内)—

～町内中学3年生31名が「よしか塾」Study Campに参加～

今年で8年目となる「よしか塾Study Camp」を、8月7日（水）から9日（金）の3日間、吉賀町林業総合センターで実施しました。吉高卒業生によるサポーター6名と、吉高生13名が指導にあたりました。

